

23/08/2013 à 05:00

**FROUARD**

## **VACANCES ACTIVES AU CENTRE JEAN-ZAY**



Les enfants ravis.

Une cinquantaine d'enfants fréquentent depuis le début du mois le centre de loisirs Jean-Zay placé, pour cette seconde session, sous la houlette de Marion Rollinger. Les enfants ont pu s'initier à différents sports comme le roller ou le tchoukball « On saute sur un trampoline avec une balle » explique Yosri, « Et on marque des points en faisant rebondir le ballon » renchérit Romain. Egalement au programme le kayak et le dragon boat sur la Moselle, au parc nautique et de loisirs, et la piscine intercommunale.

Les enfants se sont rendus au jardin pédagogique, ils ont participé à des ateliers de sensibilisation aux difficultés rencontrées par les personnes handicapées physiques. La fin de session réserve encore de belles surprises avec un intercentre sur le plateau de l'Avant-Garde à Pompey, un spectacle au centre de loisirs et pour terminer un barbecue et une kermesse sur le plateau des Rays.